



Presentamos las más recientes noticias de la Cámara Colombiana de la Construcción - 24 de febrero de 2025



Agenda preliminar del Congreso Camacol Verde 2025

Desafíos y oportunidades en desarrollo urbano, economía circular y prácticas responsables en el sector constructor son algunos de los temas que se tratarán en el tercer Congreso Camacol Verde, que se llevará a cabo en Bucaramanga el 8 y el 9 de mayo. Le invitamos a conocer la agenda preliminar y a algunos de los expertos que liderarán cada sesión. Aproveche la oportunidad de actualizarse con las últimas tendencias y conectar con líderes de la industria. [Ver más](#)

[#CamacolInnova](#)

Cuenta regresiva para participar en el Concurso de Ponentes

El 28 de febrero se cierra la convocatoria al Concurso de Ponentes, del Congreso Camacol Verde, con el cual el gremio abre un espacio para que un profesional del sector participe como conferencista. Jalime Eskaff, de la empresa Green Loop y ganadora del Concurso de Ponentes 2024, nos cuenta lo que significa participar en un evento de tal magnitud. [Ver más](#)

[#CamacolInnova](#)



Informe Jurídico

Le invitamos a leer el Informe Jurídico, en el cual encontrará la Circular 059 del 14 febrero de 2025 de la Superintendencia de Notariado y Registro, que establece lineamientos para la prestación del servicio registral en la plataforma RELHíbrido. Además, se destaca el comunicado del Ministerio de Vivienda, Ciudad y Desarrollo sobre la Convocatoria para ser parte del Consejo Superior de Vivienda. [Ver más](#)

Vincúlese al Círculo de Afiliados Nacionales de Camacol

¿Quiere fortalecer sus relaciones comerciales, acceder a espacios estratégicos de alto nivel y posicionar su marca? El Círculo de Afiliados Nacionales de Camacol es el lugar indicado para hacerlo. Allí podrá vincularse a un grupo exclusivo que conecta a las empresas líderes del sector constructor con actores clave para aprovechar las ventajas competitivas en su negocio. [Ver más](#)

#CamacolConecta



Camacol en las regiones

La semana está muy activa en materia de asambleas de afiliados. Por eso, le invitamos a tomar nota para que se agende. Por ejemplo, este martes 25 de febrero se realizará la asamblea de Camacol Bolívar; se suman la de Camacol Huila, el 27 de febrero, y la asamblea de Camacol Risaralda, el 28 de febrero. La agenda se complementa con otras actividades de interés. [Ver más](#)

#CamacolCapacita



En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley 1266 de 2008 de Protección de Datos (Ley de Habeas Data), para el ejercicio de sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición al tratamiento de sus datos personales, contenidos en nuestras condiciones de protección de datos, solamente tiene que responder a este e-mail indicando su email en el asunto. Esta comunicación ha sido enviada a [EMAIL] el 02/24/2025. Si desea puede hacer clic al siguiente [enlace para anular la suscripción](#)

Aviso Legal: Este mensaje es confidencial y está dirigido exclusivamente al destinatario. La información contenida en este correo es de propiedad de Camacol y está protegida por las leyes de propiedad intelectual. Cualquier uso no autorizado de su contenido está prohibido..